

PROYECTO DE RESOLUCION

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

RESUELVE

Repudiar una vez más la violencia verbal y las mentiras en las declaraciones del presidente de la Nación en el acto que brindó en Parque Lezama el sábado 28 de septiembre último, en las cuales agravió a la diputada nacional Victoria Tolosa Paz y a la expresidenta Cristina Fernández de Kirchner.

GERMÁN MARTÍNEZ

CECILIA MOREAU

PAULA PENACCA

EDUARDO VALDÉS

Fundamentos

Señor presidente:

El objetivo del presente proyecto es repudiar la violencia verbal e institucional que tiene al presidente como principal protagonista y como responsable de un clima de violencia política riesgoso y peligroso para la convivencia democrática en nuestro país.

Una vez más, el presidente de la Nación Javier Milei arremetió con descalificaciones y mentiras, en este caso para con una diputada nacional de Unión por la Patria, Victoria Tolosa Paz, y contra la expresidenta de la Nación, Cristina Fernández de Kirchner, intentando incidir en la Justicia para que vaya presa.

Nuevamente Javier Milei construyó argumentos falsos y delirantes para exculparse él y su gobierno de las consecuencias que tienen sus decisiones y su gestión en los gravísimos datos del aumento de la pobreza y la indigencia en nuestro país. El presidente se tiene que hacer cargo del ejercicio del poder que ejerce y se tiene que hacer cargo de sus decisiones económicas y políticas.

Repudiamos las- acusaciones infundadas y calificaciones violentas que el señor presidente tuvo para con nuestra compañera de bloque Victoria Tolosa Paz. No es la primera vez, en los últimos meses ya lo ha hecho con la misma diputada y con otros dirigentes de nuestro espacio político.

No podemos permitir que ningún dirigente, ningún funcionario y mucho menos el presidente de la Nación califique y acuse falsamente a un dirigente de la oposición. Nada de lo que afirma el presidente tiene relación alguna con la realidad ni tiene sustento en el accionar de la justicia, sobre todo cuando se trata de denuncias mediáticas que luego se imputan en la justicia.

Aún más grave es que el presidente siga intentando manipular a la opinión pública y a la justicia, que es un poder independiente del ejecutivo y el legislativo, con construcciones discursivas falsas, sin sustento en ningún dato real, para confundir a la sociedad respecto a la responsabilidad que debe asumir sobre las políticas de su gobierno.

En el mismo discurso en el que el presidente afirmó que "se llevó a cabo el ajuste más grande del que se tenga memoria en la historia argentina" se trata de hacer creer a los argentinos y argentinas que ese ajuste no tiene vinculación alguna con el aumento desmedido de la cantidad de pobres e indigentes. Incluso se nos quiere hacer creer que el gobierno está bajando esos mismos índices construyendo comparaciones artificiales y teóricas para confundir al pueblo argentino.

Basta de mentiras señor presidente, basta de violencia, basta de acusaciones falsas y señalamientos delirantes, basta de atacar a los dirigentes políticos que fuimos elegidos

por el mismo sistema democrático que le entregó a usted la responsabilidad de la primera magistratura.

Por todo lo expuesto, solicito a los diputados y diputadas que acompañen este proyecto.

GERMÁN MARTÍNEZ

CECILIA MOREAU

PAULA PENACCA

EDUARDO VALDÉS